



修学旅行

12月9日（火）から12日（金）にかけて、3泊4日の修学旅行に行ってきました。1日目はお台場での地区研修、2日目は福島県で東日本大震災に関する研修を行った後、浅草での地区研修、3日目は班別自主研修とディズニーランドで楽しい時間を過ごしました。大きなかがや事故などなく、全員が無事に帰ってくることができました。この経験が豊かな情操を育み、自分の将来について広い視野をもつことにつながればと思います。



東京研修では、実際に現地を訪れることで、画像や映像では得られないような気づきや魅力に気づくことができました。なぜ日本が海外から人気なのか、魅力があるのか、細かいところまで気づくことができました。 地域科学科 石橋 大翔さん



お台場では自由の女神の所で写真を撮りました。一番びっくりしたのは芸能人のクッキーとハリウッドザコシショウがいたことです。

商業科 村尾 明斗歩さん



東日本大震災伝承館では、当時の映像や津波の影響を受けた物を実際に見て被害の深刻さやその当時の人々の生活の大変さを学びました。 商業科 桐木 龍馬さん



東日本大震災が遠い所で起こっていた訳ではないということを知ることができました。修学旅行を通して今までよりも他のクラスの人とも仲良くなることができてよかったです。

地域科学科 井戸 愛海さん



薬物濫用防止講座

11月20日（木）に佐世保警察署生活安全企画課県北少年サポート係 松尾 明子様に薬物濫用防止講座を実施していただきました。薬物濫用による心身への影響や依存症、疾病との関連、社会への影響などについてもお示しいただき、薬物濫用が低年齢化の傾向を受け深刻な状況にある中で、生徒たちの今後の適切な行動選択と意志決定につなげることができたと思います。



マッカイ使節団訪問

12月9日（火）にマッカイ使節団が本校を訪問しました。1年1組の授業では、スカベンジャーントを行なながら校内探検をしました。1年2組の授業では、松浦市とマッカイ市に関するクイズ、1年3組の授業ではなぎなた体験を行いました。これまでに習った英単語や、英語表現を使いながらコミュニケーションを取ろうとする姿が見られました。



寄付金について



白浜第五地区振興会様より本校の教育活動資金としてご寄付をいただきました。ありがとうございました。

お詫びと訂正



「風薰る丘11月号」の紙面でまつナビ課題研究発表会で入賞した班（未来予想図）のメンバーに誤りがありました。正しくは、久保川愛子さん 氏山京美さん 藤丸希美さん 宮崎美空さんです。申し訳ありませんでした。

憧れの仕事

子どもたちが憧れる職業のトップに「教員」が選ばれています。東京大学とベネッセ教育総合研究所が行った「2024年なりたい職業ランキング」調査によると、小学生では第3位、中高生では堂々の第1位が「教員」でした。児童生徒にとって一番身近な大人という理由もあると思いますが、近年はネガティブなイメージも広がっていたため、この結果は驚きであり、同時にとても嬉しいことです。では、中高生が理想とする教員像とはどのようなものでしょうか。2022年にカンコー学生服が行った調査では、最も多い回答が「授業が分かりやすい」教員でした。本校では、理想の教員像に一歩でも近づけるよう授業改善のための研修会を今月の10日と17日の2回実施しました。ちなみに、理想の教師像で2番目に多い回答は「親しみやすい」教員です。幸い本校には、校内マラソン大会で男子生徒を抑えて優勝するM先生のほか、文化祭のステージに立ち生徒から熱い歓声を浴びながら熱唱したS先生やY先生、吹奏楽部と一緒に楽器を演奏した教頭先生やI先生など、生徒と一緒に場を盛り上げる先生方が大勢います。これから志望校の検討を始める中学2年生の皆さん、「本気の人が集う松高」でお待ちしております。



校長
宮崎 哲郎